

Présentation du lycée-collège EIN GEDI, par ses fondateurs : Matthieu et Henriette Neny

Nous venons vous présenter ce matin le collège-lycée Ein Gedi que nous avons créé grâce à notre fils Elie.

C'est une structure pédagogique qui accueille des élèves ayant une déficience intellectuelle, âgés de douze à dix-huit ans.

Nous avons la chance d'être dans les mêmes que votre paroisse depuis trois ans.

Elie a eu un parcours scolaire chaotique et nous nous sommes dit assez tôt que nous serions amenés à créer une école un jour.

Ce jour est venu en 2016, quand plus personne ne voulait de nous. Alors la grande aventure d'Ein Gedi est née !

Ein Gedi, c'est le nom d'une oasis dans le désert israélien.

Une oasis, une source, c'est ce que nous souhaitons être pour les élèves parfois rejetés du système scolaire classique et pour leurs parents souvent fatigués et découragés.

Notre vocation : découvrir le trésor caché en chacun des élèves et le faire fructifier.

Les jeunes arrivent souvent en ayant perdu confiance en eux. On leur a trop dit qu'ils n'allaient pas assez vite, qu'ils ne travaillaient pas bien ...

Ici, ils ont droit à la lenteur, chacun travaille à son rythme, les professeurs les encouragent et les rendent fiers de ce qu'ils sont.

Un sourire sur un visage, c'est la victoire de toute l'équipe pédagogique !

Notre Logo : un arbre de l'oasis et cette phrase : « Je suis né pour aimer et être aimé ». C'est un beau programme, non ?

Le matin, les élèves travaillent les matières fondamentales : le français, les mathématiques, l'histoire-géographie, l'anglais avec des professeurs qui utilisent des méthodes adaptées.

Puis vient le temps du déjeuner.

Tous les jours, des amies viennent partager ce moment avec les élèves.

Presque toutes (il n'y a que des femmes, messieurs, vous êtes les bienvenus) sont venues sans connaître le monde du handicap mental et toutes disent la joie de cette rencontre, toute simple, toute en vérité.

Les élèves qui le souhaitent se reposent, d'autres jouent au foot ou aux cartes.

Les après-midis sont consacrées au sport et aux activités artistiques : tennis, mosaïque, théâtre et musique.

Ce qui me touche beaucoup, c'est le renouvellement de l'expérience de bonté chaque jour.

Tous les matins quand j'arrive, les élèves courent vers moi comme si nous ne nous étions pas vus depuis une éternité.

C'est très révélateur de ce que nous vivons : plus que d'autres, les jeunes ayant un handicap mental vivent dans le moment présent et nous apprennent à faire de même. On se réjouit des petites choses et on prend le temps de se le dire.

Nous vivons également souvent l'expérience du pardon reçu et donné pour pouvoir avancer.

Certains élèves ne s'expriment pas bien, d'autres sont angoissés... Chacun est accepté tel qu'il est. En fait, on pourrait penser que l'on vit dans ce collège extraordinaire une vie extraordinaire ? Je le pense. Nous sommes gâtés.

Je vous rassure, ce n'est pas facile tous les jours. 😊

Nous confions tous les élèves et l'équipe pédagogique à votre prière, à Notre Dame des Anges.

